

Einladung Pressegespräch und Fototermin:  
**„Start eines einzigartigen Ehrenamtstipendiums in Köln“**

16.09.2020/Sl

---

Der Katholikenausschuss in der Stadt Köln (KA) und die Katholischen Jugendwerke Köln (KJW) laden zu einem Pressegespräch ein:

**Montag, den 21. September 2020, um 11 Uhr  
In der CRUX-Jugendkirche Köln, An Zint Jan 1, 50678 Köln**

Thema ist der Start des „Drei-Königs-Stipendiums“ am 1. Oktober.

Dieses einzigartige begabungs- und leistungsunabhängige Ehrenamtstipendium in der Stadt Köln greift eine aktuelle gesellschaftliche und kirchliche Debatte auf. Der KA und die KJW möchten auf den unverzichtbaren Wert von ehrenamtlichen Engagement junger Menschen für unsere Gesellschaft aufmerksam machen. Gleichzeitig möchten wir zeigen, dass es zahlreiche Jugendliche gibt, die sich ehrenamtlich für Kirche und Gesellschaft engagieren. Vorbildhaft möchten wir dieses Engagement für 2 Jahre unterstützen und fördern. Schirmherrin ist Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker.

Wir geben Ihnen Informationen

1. über den erfolgreichen Abschluss des ersten Stipendiumprojekts.
2. über den digitalen Start der Bewerbungsphase 2020.
3. über die Möglichkeiten sich zu bewerben und das Stipendium zu unterstützen.

Teilnehmen werden:

**Gregor Stiels** *Vorsitzender des Katholikenausschusses in der Stadt Köln*  
**Raimund Gabriel** *Vorstand Katholische Jugendwerke Köln*  
**Nadia Schanbel** *Vorstand BDKJ Köln*  
**Benjamin Heidkamp** *Stipendiat des ersten Ehrenamtstipendiums*

Weitere Infos unter [drei-koenigs-stipendium.de](http://drei-koenigs-stipendium.de)

Bitte beachten Sie bei der Teilnahme an der Pressekonferenz die geltenden Abstands- und Hygienevorschriften.

Wir bitten um kurze Anmeldung per Mail: [koeln@katholikenausschuss.de](mailto:koeln@katholikenausschuss.de)

Mit freundlichen Grüßen  
Gregor Stiels

---

**IHR ANSPRECHPARTNER:**

Gregor Stiels · Vorsitzender des Katholikenausschusses in der Stadt Köln  
Domkloster 3 - 50667 Köln · Telefon 0221 925847-80 · Telefax 0221 925847-71  
[koeln@katholikenausschuss.de](mailto:koeln@katholikenausschuss.de) · [www.katholikenausschuss.de](http://www.katholikenausschuss.de)

---

Der Katholikenausschuss als Vertretung der katholischen Laien in Köln nimmt Stellung zu aktuellen Themen und Ereignissen in Kirche, Stadt und Gesellschaft. Er gibt denen eine Stimme, die keine Lobby haben, und setzt sich für ein menschliches Miteinander in gegenseitiger Toleranz ein.